

■ かんきょうフェア2019

令和元年5月11日(土)・12日(日)に「第46回相模原市民若葉祭り」が開催されました。当会では、相模原市立環境情報センターにて、「かんきょうフェア2019」を開催し、役員38名、会員2名、事務局10名の体制で市民の皆さんに環境保全の大切さをアピールしました。

各企業の出展ブースにクイズがあり、クイズラリーに回答いただきながら、市民の方々に環境保全意識を高めてもらい、回答いただいた方々には、会員企業提供の豪華グッズ入りエコバッグを記念品としてお渡しました。

毎年恒例である東京ガス(株)様のガス管廃材をリサイクルしたアイロンビーズの工作や、(株)ニコン様の顕微鏡による昆虫・生物の観察などは、子ども達に大人気でした。野外のブースでは、日産自動車(株)の電気自動車の展示や、さがみはら地球温暖化対策協議会のマスコットによるPRも行われました。

私も初めて参加させて頂きましたが、環境の大切さを更に感じることができました。また、相模原市のたくさんの方々にも、環境に関心を持って頂くよい機会になったと思います。

(日産自動車(株) 高橋)



開催日：令和元年5月11日(土)・12日(日) 会場：相模原市立環境情報センター 来場者：約1,000人

参加役員・会員：峠の原工業団地協同組合、三菱電機(株)、(株)ニコン、東京ガス(株)、東京電力パワーグリッド(株)、

大和製罐(株)、(一財)生物科学安全研究所、昭和電線ケーブルシステム(株)、スリーエムジャパン(株)、

(株)トッパンパッケージプロダクツ、日産自動車(株)、日本板硝子(株)、(株)リガルジョイント